
 
Resumo da Ata da 3ª Reunião Ordinária do 

Conselho de Administração do PREVINI – 2015 

 

Às quatorze horas do dia vinte e sete de março do ano de dois mil e quinze compareceram 

para a terceira reunião ordinária, os membros do Conselho de Administração do PREVINI, 

para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) Apreciação da Prestação de Contas dos meses de 

Janeiro e Fevereiro do exercício de 2015 e assuntos gerais. Estiveram presentes os membros 

do Conselho de Administração do PREVINI, senhora Hebe Rafael Soares, na qualidade de 

suplente do Sr. Presidente Luiz Carlos Mayhé Ferreira, senhora Osmarina Santa Rita 

Medeiros, Flávio de Castro Drumond, Alessandro José de Oliveira Machado e Antônio Peres 

Barbosa. E como membro nato, na forma do art. 48, IV da Lei 4.419/14, a Senhora Danielle 

Villas Bôas Agero Corrêa, Diretora-Presidente do Instituto de Previdência dos Servidores 

Municipais de Nova Iguaçu – PREVINI. Abrindo a presente reunião, a Senhora Danielle 

Villas Bôas Agero, informou a todos os presentes que o Sr. Luiz Carlos Mayhé Ferreira e o 

Sr. Alexandre Joaquim Machado justificaram a ausência na presente reunião por motivos 

profissionais e pessoais, respectivamente. Em seguida efetuou a entrega de cópias dos 

Relatórios de Gestão Previdenciária e Prestação de Contas do exercício de 2014, Relatório de 

Gestão Previdenciária – Jan/2015 e Relatório de Gestão Previdenciária – Fev/2015 a todos os 

conselheiros presentes. Feita a entrega dos relatórios, passou a fazer a leitura da Ata da 2ª 

Reunião Ordinária do Conselho de Administração do PREVINI – 2015, da Ata da 4ª Reunião 

Ordinária do Conselho de Administração do PREVINI – 2013, da Ata de Reunião 

Extraordinária de Março de 2015 e da Ata da 3ª Reunião do Conselho Fiscal que aprovou a 

Prestação de Contas dos meses de Janeiro e Fevereiro do exercício de 2015. A Sra. Danielle 

Villas Bôas Agero Corrêa, pôs em votação a aprovação a Prestação de Contas dos meses de 

Janeiro e Fevereiro de 2015, sendo aprovado por unanimidade. Continuando, a Sra. Danielle 

Villas Bôas Agero Corrêa perguntou se alguém ainda queria fazer uso da palavra, como 

ninguém se manifestou, encerrou a presente reunião e eu Antonio Peres Barbosa lavrei a 

presente ata.  

 

 

 


